

学校便り

9月号



奄美市立芦花部小中学校

あしら

～芦花部・有良～

創立142周年
米作り
追い込み漁
特認校

令和2年9月30日(水)

芦花部校ブログ



携帯QRコード

あらためて感じる、芦花部校の“誇らしさ”

校長 今村敏照

いろいろな意味で“嵐”のスタートとなった2学期でしたが、台風被害も想定より軽く、運動会も皆様方のご協力で成功を収めることができ、結果的にとても良い“スタートダッシュ”になったと感じています。

特に運動会については、来賓の方々からも高い評価を受けました。「児童生徒が中心になって作り上げている」「応援合戦やミルクムナリは、小・中学生の一体感が素晴らしく、一生懸命練習した様子が伝わる」など賞賛の声をいただき、とても誇らしい気持ちになりました(先日のTV放送を観られた方も多いのでは)。今回、子どもたちの頑張りを通じて私自身気付けられたことも多く、あらためて“本校の良さ”を広く発信していきたいと考えています。



感謝！秋季運動会



9月20日(日)に秋季運動会を開催しました。今年度は、規模縮小午前のみでの実施となり、地域の皆様にもご出席を見送っていただいた中での実施となりましたが、皆様の多大なるご理解・ご協力により、子どもたちにとって満足のいく運動会になったようです。夏休み期間中の奉仕作業から緑門作り、テント等片付けまで、保護者の皆様の支えは絶大なものでした。心より感謝申し上げます。



全校表現『ミルクムナリ』



紅組応援団演舞



入場行進



白組応援団演舞



芦花部タイフーン(小)



男女相和して(中)



ターチャリレー



親子仲良く



解団式



雨の中ありがとうございました。

☆お知らせ☆

○ スクールバスについて
現在2台態勢で運行しているスクールバスですが、このまま12月まで2台態勢を維持することになりました。

○ 10/10 引き渡し訓練
10月10日(土)は以前お知らせしました通り「引き渡し訓練」を実施します。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

